

CÉ-24-25-02

on some of the second of the s

École du Plateau

Notre mission

Éduquer dans le respect de la diversité

Notre vision

Apprendre à grandir et à collaborer en s'engageant pour la société de demain

Rencontre du Conseil d'établissement

Mercredi 5 juin 2024, en présentiel

Procès-Verbal

1- Présence et vérification du quorum

Personnes présentes:

- Benoit Paquin
- Isabelle Gagnon
- Annie Montpetit
- Antoine Douville
- Julie Villeneuve
- Isabelle Bergeron
- Louise Beauchamp
- Geneviève Durocher
- Josiane Guay
- Lidija Pujic
- Isabelle Gagnon
- Joanie Lepage

Personnes absentes

- Dominique Kenney
- Kim Jessome

Le quorum est constaté à 18h33

2- Lecture et adoption de l'ordre du jour (CE-23-24-32)

Louise Beauchamp suggère d'ajouter le point 9.9 choix de la pizzeria. Geneviève Durocher propose l'adoption de l'ordre du jour. L'ordre du jour est adopté.

3- Adoption du procès-verbal de la séance du 20 mars et suivis (CÉ-23-24-33)

Isabelle Bergeron note une petite coquille dans le procès-verbal. Annie Montpetit propose l'adoption du procès-verbal. Le procès-verbal est adopté.

École du Plateau Notre mission Éduquer dans le respect de la diversité Notre vision Apprendre à grandir et à collaborer en s'engageant pour la société de demain

CÉ-24-25-02

4-Mot du président

4.1 Suivi de la dernière friperie 2023-2024

La dernière friperie a eu lieu le 5 juin dernier. Il s'agissait de la friperie la plus populaire de la saison, avec une vente d'environ 300 items. C'est une activité qui va être à refaire l'an prochain. Il y a eu plusieurs suggestions pour accroître les dons (Buy Nothing par exemple), sauf que Madame Beauchamp explique qu'il y a un enjeu pour l'entreposage des objets. Le personnel de l'école pourrait apporter des dons avant la friperie. Benoit Paquin suggère un partenariat avec les maisons d'hébergement.

4.2 Rapport annuel du Conseil d'établissement

Antoine Douville a partagé le rapport annuel. Annie Montpetit suggère d'ajouter des activités dont le CÉ a davantage une influence. Elle suggère d'ajouter les campagnes de financement (BôSapin et Perfection) car le CÉ donne des orientations sur les choix de campagnes de financement. Il y avait aussi deux petites erreurs : dans la liste des rencontres, il faudrait remplacer la date du 27 mars par le 20 mars, et il faudrait ajouter le nom de Josiane Guay dans la liste des membres du personnel enseignant.

Mot de la représentante de l'OPP 5-

Annie Montpetit fait un retour sur la dernière rencontre du 27 mai. L'OPP a participé au Super marathonien, à l'activité Filles et femmes en sciences, à la Foire du préscolaire, et à la Semaine de reconnaissance du personnel du service de garde. L'OPP tenait à participer à la fête de fin d'année et aidera lors des différentes activités (jeux gonflables, barbe à papa). Finalement, elle informe que l'OPP souhaite lancer une dernière campagne de financement, en lien avec la prochaine rentrée scolaire. Il s'agit de la campagne Colle à moi pour les étiquettes d'identification du matériel scolaire. L'école reçoit une ristourne pour chaque commande effectuée si le parent met le code de campagne reçu lors de l'inscription.

6-Mot du représentant au comité EHDAA

Benoit Paquin a participé à deux rencontres, 29 avril et 3 juin. Le comité a discuté de plusieurs irritants et a a été invité au Comité de parents concernant les bassins de l'École Mont-Bleu. Le bassin de Mont-Bleu ne sera pas redéfini et il y aura une redéfinition des autres bassins. Le comité EHDAA a souligné qu'il n'y avait pas de données sur les élèves EHDAA. Concernant le suivi du changement de nom, il y a eu un suivi avec le Comité de parents, qui va se pencher sur la demande cet été. M.

École du Plateau Notre mission Éduquer dans le respect de la diversité Notre vision ^hgagemen Apprendre à grandir et à collaborer en s'engageant pour la société de demain

CÉ-24-25-02

Paguin a aimé son expérience à la Foire du préscolaire et a dit qu'il avait apprécié l'occasion de faire

du réseautage avec les autres parents et souligne la belle organisation de l'événement.

7-Intervention du public : aucune intervention demandée

Mot de la direction 8-

8.1 Semaine de la garde scolaire

Il y avait une surprise chaque jour pour le personnel du service de garde. Une personne de l'APO (Accueil parainage Outaouais) a donné une conférence et a démêlé le vocabulaire qui entoure un parcours migratoire. Madame Pujic souligne que la présentation de l'APO était pertinente. Il y a eu aussi Éric Guimond, conseiller pédagogique, qui a fait un atelier sur l'activité physique.

8.2 Retour sur nos nominés aux différents prix : Bravo, Bénévole, Rachel Patry

Louise Beauchamp félicite Annie Montpetit pour sa nomitation au prix bénévole et souligne la nomination d'Amélie Moreau pour le prix Rachel Patry et Audrie Allard au prix Bravo.

8.3 Retour sur le jour de la Terre

L'activité était sur une base volontaire et quelques classes ont participé au grand nettoyage organisé avec l'Association des résidents du Plateau (ARP).

8.4 Retour sur le café rencontre des familles immigrantes

C'est une activité qui se voulait complémentaire à la Foire du préscolaire, sauf que le café rencontre visait davantage les familles immigrantes. L'événement s'est tenu à l'École de la Cité et abordait aussi le passage au secondaire. Environ 185 familles se sont déplacées à l'événement, qui visait à faire un pont vers la communauté. Plusieurs partenaires, dont la STO, l'APO et le CSSPO étaient présents à l'événement.

8.5 Partage de la dernière vérification budgétaire – mesures ministérielles

Ce n'est pas obligatoire de faire cette présentation, mais Madame Beauchamp a fait état de la vérification budgétaire. Elle explique que l'argent va avoir été presque tout dépensé d'ici la fin de l'année scolaire, ce qui est important.

8.6 Perspectives pour l'année 2024-2025

Madame Beauchamp présente les dossiers importants pour l'an prochain. Comme première perspective, il y aura un meilleur alignement avec le projet éducatif et de garder le cap sur les

École du Plateau Notre mission Éduquer dans le respect de la diversité Notre vision Apprendre à grandir et à collaborer en s'engageant pour la société de demain

CÉ-24-25-02

objectifs de ce plan. La deuxième perspective sera de créer un projet pilote sur la douance, en collaboration avec le personnel enseignant des élèves ciblés. La troisième perspective sera axée sur l'accueil des élèves issus de l'immigration. Des pôles de service seront identifiés comme l'École des Deux-Ruisseaux, afin d'avoir une meilleure prise en charge des élèves. Enfin, il aura une nouvelle école (038), qui viendra reféfinir le bassin de l'École du Plateau, sauf que ça se fera plus tard. L'ouverture, prévue à l'automne 2026 a encore été repoussée.

8.7 Résultats du sondage QSVER (sondage du sentiment de sécurité) 2024 et Plan de lutte

Il y a eu un guestionnaire sur le sentiment de sécurité dans les écoles dont le personnel et les élèves ont répondu. Ce questionnaire est administré à chaque deux ans. Les élèves et le personnel ont le sentiment d'être bien, même s'il y a eu une hausse de perception de certains événements liés à la violence verbale. Les résultats du sondage sont en adéquation avec les objectifs du plan éducatif. Isabelle Gagnon explique aussi que les élèves sont de plus en plus au courant de ce qu'est la violence verbale. Le personnel enseignant note aussi une hausse des insultes des parents envers le personnel enseignant. Bref, la situation n'est pas parfaite, mais l'école prend les moyens pour améliorer le sentiment de sécurité.

Décisions 9-

9.1 Présentation de la prévision budgétaire 2024-2025 (CÉ-23-24-34)

Les prévisions budgétaires ont été basées sur 491 élèves, alors qu'il risque d'y avoir un peu plus de 500 élèves. Madame Beauchamp a présenté les prévisions budgétaires pour l'année 2024-2025. Le fonds A de fonctionnement s'élève à environ 113 000\$. Le fonds B est basé sur le principe utilisateurs-payeurs (cours sur l'heure du midi, sorties parascolaires, livres, etc.). Il n'y a donc aucun surplus. Le fonds C sont des mesures ministérielles. Le budget va être révisé au 30 septembre une fois que le nombre d'élèves sera final. Finalement, les prévisions du fonds à destination spéciale ont été présentées.

Josiane Guay propose l'adoption de la prévision budgétaire. La prosition est adoptée.

9.2 Approbation de 2 spectacles en début d'année (CÉ-23-24-35)

Un spectacle de début d'année est toujours apprécié par les élèves. Les élèves du préscolaire et de première année vivront une expérience immersive multimédia dans une tente avec la pièce La Petite Semeuse. Cette représentation aura lieu le 20 septembre. Le deuxième spectace sera Zac, le dompteur de défi. Deux représentations de ce spectacle (2e-3e-4e année et 5e-6e année) auront lieu le 12 septembre. Le coût s'élève à environ 7400\$ pour les deux spectacles.

Isabelle Bergeron suggère l'approbation des deux spectacles de début d'année. La proposition est adoptée.

9.3 Approbation du guide de fonctionnement du service de garde (CÉ-23-24-36)

Cette année, il y a eu une demande d'ajouter les enfants non inscrits au service de garde. Par contre, ce n'était pas facile à gérer. Cette année, il y a eu un paragraphe de « mise en garde »

CÉ-24-25-02



École du Plateau

Notre mission

Éduquer dans le respect de la diversité

Notre vision

Apprendre à grandir et à collaborer en s'engageant pour la société de demain

parce que le personnel de service de garde a des contraintes et doit respecter un ratio. Donc les élèves qui sont non inscrits seront acceptés « sous réserve » lors des journées pédagogiques. Le guide stipule aussi qu'il n'y aura pas de changement de service en cours d'année, sauf bien entendu dans des situations extrêmes.

Josiane Guay propose l'adoption du guide de fonctionnement du service de garde. La propositon est adoptée.

9.4 Adoption du plan de lutte 2024-2025 (CÉ-23-24-37)

Annie Montpetit propose l'adoption du plan de lutte. La proposition adoptée.

9.5 Adoption du rapport annuel du Conseil d'établissement (CÉ-23-24-38)

Benoit Paquin propose l'adoption du rapport annuel du Conseil d'établissement. La proposition est adoptée.

9.6 Approbation du projet de la Ville de Gatineau pour la construction d'un terrain de volleyball de plage (CÉ-23-24-39)

La conseillère municipale du quartier Plateau, Betyna Bélizaire veut aller de l'avant avec la construction d'un terrain de volleyball de plage qui sera près du grand terrain de soccer, sur le terrain de la Ville de Gatineau. Elle souhaite avoir l'appui de l'École du Plateau. Les classes d'éducation physique pourraient avoir accès à ce terrain.

Isabelle Bergeron propose d'appuyer le projet de la Ville de Gatineau pour la construction du terrain de volleyball de plage. La proposition est adoptée.

9.7 Approbation des campagnes de financement (super marathonien et Colle à moi) pour l'année 2024-2025 (CÉ-23-24-40)

Isabelle Gagnon propose l'adoption des deux campagnes de financement (Colle à moi et Super marathonien) présentées pendant la rencontre. La proposition est adoptée.

Benoit Paquin demande une extension de la réunion de 15 minutes. Personne ne s'y oppose.

9.8 Choix de la pizzeria (CÉ-23-24-41)

Il y a eu 3 soumissions pour l'année 2024-2025: Bob Pizza, Domino Pizza et Pizza Pizza. L'école n'est pas tenue de prendre le plus bas soumissionnaire. Domino Pizza est la moins chère. Par contre, Bob Pizza est fiable et il s'agit d'une entreprise locale.

Josiane Guay propose de continuer avec Bob Pizza pour l'an prochain. La proposition est adoptée.

CÉ-24-25-02



École du Plateau

Notre mission

Éduquer dans le respect de la diversité

Notre vision

Apprendre à grandir et à collaborer en s'engageant pour la société de demain

10- Informations

10.1 Budget de fonctionnement du CÉ et priorités du CÉ

Madame Beauchamp présente le fonds à destination spéciale et indique qu'il y aura un montant d'environ 26 000\$ pour débuter l'année 2024-2025.

10.2 Mot de la représentante du comité de parents

Kim Jessome était absente.

10.3 Mot du représentant de la communauté

Dominique Kenney était absent.

10.4 Mot du personnel de service de garde

Madame Pujic remercie les parents de l'OPP pour leur implication dans l'école, et particulièrement pour l'organisation des dîners pizza. Elle remercie ausse Madame Beauchamp pour les activités de la semaine du service de garde ainsi que M. Kenney pour ses bons mots et son message de fin d'année.

10.6 Mot des enseignantes

Les 5^e année sont allés à l'École secondaire Mont Bleu. Les élèves étaient emballés, et l'activité était très bien organisée. Plusieurs thèmes ont été abordés : sport, technologie. Les élèves ont été accueillis par le personnel enseignant et ils ont mangé sur place.

11- Correspondance

Il y a eu une offre de campagne de financement reçue par courriel. Cette suggestion sera étudiée pour les campagnes de l'an prochain.

12 - Levée de la séance (CE-23-24-42)

Madame Pujic propose la levée de l'assemblée à 20h40. La prosition est adoptée.

Président Antoine Douville

Directrice Louise Beauchamp